

Informationen zum Umgang mit dem Corona-Virus (Rundbrief 17) (1. Elternbrief 2020/21)

Stand: 24.08.2020

Liebe Eltern und weitere Mitglieder unserer Schulgemeinde,

in diesem ersten Elternbrief in diesem Schuljahr, möchte ich Ihnen einige Informationen über Neuerungen und Rahmenbedingungen des aktuellen und künftigen Schulbetriebes zu kommen lassen.

Auch wir Kolleginnen und Kollegen haben den Wiederbeginn des „regulären“ Unterrichts mit Spannung erwartet und dürfen zusammenfassend erfreut feststellen: Es funktioniert!

Das Ministerium hat alle Schulen mit recht konkreten Rahmenvorgaben versorgt, welches es uns erlauben, den Unterrichtsbetrieb mit wenigen Einschränkungen zu organisieren.

Viele Hinweise haben wir in den vergangenen Tagen bereits per Veröffentlichung auf der Homepage kommuniziert. Einige weitere Neuerungen möchte ich Ihnen auf diesem Weg mitteilen.

Neuer Stundenplan ab 31.8.2020

Leider hat auch unsere Schule aufgrund der aktuellen Situation einige personelle Einschnitte erfahren müssen, welche vor Schuljahresstart nicht absehbar waren.

Dies hat zu Veränderungen in der Stundentafel, insbesondere im siebten, achten und neunten Jahrgang geführt. Auch mussten wir einigen Fachunterrichten neue Kolleginnen und Kollegen zuweisen. Die genauen Änderungen können Sie dem neuen Stundenplan Ihrer Kinder entnehmen, welcher den Schülerinnen und Schülern am 28.8. verkündet wird.

Mund-Nase-Schutz

Das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes gilt wie an allen Schulen NRWs auch bei uns, ich zitiere aus dem entsprechenden Rahmenvorgaben des Ministeriums:

„An allen weiterführenden und berufsbildenden Schulen besteht im Schulgebäude und auf dem Schulgelände für alle Schülerinnen und Schüler sowie für alle weiteren Personen ebenfalls eine Pflicht zum Tragen einer Mund-Nase-Bedeckung. Sie gilt für die Schülerinnen und Schüler an den vorgenannten Schulen grundsätzlich auch für den Unterrichtsbetrieb auf den festen Sitzplätzen in den Unterrichts- und Kursräumen. Soweit Lehrkräfte im Unterrichtsgeschehen den empfohlenen Mindestabstand von 1,5 Meter nicht sicherstellen können, haben auch diese eine Mund-Nase-Bedeckung zu tragen. Sofern jedoch das Tragen einer Mund-Nase-Bedeckung mit den pädagogischen Erfordernissen und Zielsetzungen der Unterrichtserteilung und der sonstigen schulischen Arbeit nicht vereinbar ist, kann die Schule vom Tragen einer Mund-Nase-Bedeckung zumindest zeitweise oder für bestimmte Unterrichtseinheiten bzw. in Prüfungssituation absehen. In diesen Fällen ist jedoch die Einhaltung der Abstandsregel mit 1,5 Meter zu beachten. Darüber hinaus gehende Ausnahmen, zum Beispiel aus medizinischen Gründen oder auf Grund einer Beeinträchtigung, sind möglich.“

Bitte unterstützen Sie uns in der Umsetzung dieser Regelungen, indem Sie:

- a) Ihren Kindern die Sinnhaftigkeit dieser Regelung verdeutlichen.
- b) Ihre Kinder mit ausreichenden Mund-Nase-Bedeckungen ausstatten.

Es sind ausschließlich Textilschutzmasken erlaubt, also keine Plexiglasschilder, insbesondere keine

„Kinnschilder“. Außerdem soll der Stoff derart geartet sein, dass Mund und Nase nicht sichtbar, also verdeckt ist.

In Ausnahmefällen sind Mundschutze kostenlos im Sekretariat erhältlich.

Möglichkeiten der Corona-Testung für das Personal an den Schulen

Ein Großteil des Kollegiums hat sich vergangenen Donnerstag auf das Corona Virus testen lassen und zum heutigen Zeitpunkt darf ich durchgängig negative Testergebnisse verkünden! Diese Tests werden 14-täglich wiederholt.

Lernen auf Distanz/Hybridunterricht

Auch wenn wir alle hoffen, dass es ein erneutes Lernen auf Distanz, also das langfristige Lernen zu Hause oder eine Form von „Hybridunterricht“, also eine kurzfristige häusliche Beschulung nicht mehr geben wird, bereitet sich unsere Schule auf diese Szenarien vor.

In diesem Zusammenhang ist auch zu erwähnen, dass eine zeitnahe Beschaffung digitaler Endgeräte für bedürftige Schülerinnen und Schüler durch unseren Träger erfolgen wird.

Die Ergebnisse der Evaluation über die Zufriedenheit und auch der Probleme, welche sich im Rahmen des „Homeschoolings“ im häuslichen Bereich gezeigt haben, sind auf unserer Homepage zu sichten (siehe unten). Wir berücksichtigen diese Ergebnisse selbstverständlich in allen Planungen für digitales Lernen in unserer Schulgemeinde.

Vielen Dank und viele Grüße

Oliver Dudek

(Schulleiter)

[Auswertung Elternumfrage zur Coronazeit vor den Ferien \(pdf\)](#)

